

Le mot du président

Écrit par Emmanuel Bozonnet

Mercredi, 20 Octobre 2004 09:10 - Mis à jour Dimanche, 01 Février 2009 18:03

IBPSA est une fédération d'associations présentes dans la plupart des pays industrialisés et a pour objectifs de favoriser le rapprochement entre le monde de la recherche et celui de l'entreprise dans le domaine de la simulation thermo-aérodynamique du bâtiment. On peut mesurer tous les enjeux de ce rapprochement en considérant la part essentielle jouée par le bâtiment dans un secteur aussi sensible que celui de l'énergie. La fusion entre l'AICVF principal représentant du monde professionnel dans le domaine du chauffage et de la climatisation et IBPSA France qui devient ainsi comité de l'AICVF nous permettra de favoriser tout particulièrement ces liens entre deux milieux qui ont chacun besoin de l'autre pour évoluer. Le fonctionnement d'IBPSA France est l'affaire de tous ses membres et différentes actions restent à mettre en place. Pour cela on pourra s'appuyer sur des moyens de communication par le biais de la revue CVC où une rubrique nous sera réservée ainsi que par les forums du site internet qui seront l'occasion de répondre aux demandes du milieu industriel. Plusieurs groupes de projets pourraient être mis en place que ce soit sur des thématiques spécifiques en association avec des partenaires industriels, pour répondre des besoins dans le domaine de la formation ou encore pour répondre des appels d'offres nationaux et internationaux. Bon vent, c'est la moindre des choses que l'on peut souhaiter ce rapprochement de deux associations spécialisées dans la ventilation Etienne Wurtz Président IBPSA France